

Publié le 05/07/2016 à 10h33



Patrick Lanfranco, président de J. Lanfranco&Cie © Thomas MIGAULT



Spécialisée dans la fabrication d'écrous auto-freïnés haut de gamme principalement pour le secteur ferroviaire, la petite PME de la Chapelle-Saint-Ursin J.Lanfranco&Cie s'attaque au marché chinois.

Pas question de « brusquer la Chine. » Patrick Lanfranco, président de la société éponyme située à La Chapelle-Saint-Ursin, a su au contraire faire montre de persévérance pour s'ouvrir de belles perspectives de croissance dans ce pays.

Déjà présente au travers de ses deux filiales au Canada et en Amérique du Sud, l'entreprise J. Lanfranco & Cie, spécialisée dans la fixation de sécurité (écrous auto-freïnés, fixations modulaires) principalement dans le secteur ferroviaire, espère doubler son chiffre d'affaires (13 millions d'euros l'an passé) d'ici trois ans grâce au développement du chemin de fer chinois.

Chaque année, 25 millions d'écrous sortent de l'usine de La Chapelle-Saint-Ursin qui consacre aussi une partie de sa production au domaine militaire.